

Boule in fünf Runden

Detlef Nierkens gewinnt traditionelles Muschelturnier



Zum Muschelturnier zeigt sich das Wetter noch von spätsommerlicher Seite.

Heide (rd) Zum traditionellen Muschelturnier begrüßte Udo Petersen, Präsident der Heider Rindsboule-Union, 64 Teilnehmer aus ganz Schleswig-Holstein auf der Anlage im Heider Stadtpark.

Bei herrlichem Wetter wurden fünf Spielrunden im Modus Doublette (Zweiertteams)

Supermelee absolviert. Dabei wird den Teilnehmern in jeder Runde ein neuer Spielpartner zugelost. Allein der Heider Detlef Nierkens errang fünf Siege und sicherte sich so den Sieg. Mit Lukas Wohlleben und Waltraud Meglin, die jeweils vier Siege verbuchten, belegten zwei weitere Rindsbouler

die Plätze zwei und drei. Für die Miesmuscheln im Sud, die der Veranstaltung einst den Namen gaben, zeichnete erneut Holmer Haufler verantwortlich. Ihm und den zahlreichen Helfern, ohne die so ein Turnier nicht durchzuführen sei, sprach Petersen seinen Dank aus.